

Sesion XIII ordinaria celebrada por la Corporacion Municipal del Cantón de Belén, a las diecisiete horas del dia primero de Junio de mil novecientos treinta y uno. Asistieron los Señores Regidores propietarios Carrasco González, Víctor Arias, y el primer suplente Dr José Joaquín Campos González quien reponde al señor Regidor Ignacio Zamora Villalobos que está con licencia, bajo la presidencia del primero, se acuerda:

Artículo I

Leída el acta de la sesión anterior probó: agregando al artículo VII, que durante la licencia concedida al señor Presidente Municipal Dr Ignacio Zamora Villalobos, lo reponga el primer suplente Dr José Joaquín Campos González

Artículo II

Se presentó el Señor Juez del Distrito don Vicente Rodríguez Moya y manifestó haber tomado posesión de su puesto hoy en contando el Matadero bastante abandonado, siendo urgente por el momento la compra de manteles un escobon y una pala; y desea que la Corporación haga una visita para que se informe de las demás necesidades.

se acuerda: autorizarlo para la compra antes dicha y que oportunamente se irá al Matadero a disponer lo que hubiere que hacer.

Artículo III

Vistos los oficios del Señor Inspector General de Hacienda Municipal y Tesorero Municipal de este Cantón referentes a la fianza del Tesorero Municipal, se acuerda posponer la resolución de este asunto para en su oportunidad resolverla.

Artículo IV.

Leído un oficio de la Junta de la ocasión de la Asunción de este Cantón en que solicitan un importito por la suma de diez colones para urgentes necesidades de la Cuela, se acuerda: manifestar a dicha Junta que sienten no poder complacerlos por no tener fondos disponibles el citado distrito de la Asunción.

Artículo V.

Se leyó la excusa presentada por los señores Dr. Manuel Delgado y don Ascencio Ilunes para dejar el cargo de miembros de la junta principal de Caminos y siendo atendible la excusa, se acuerda nombrar para reponerlos a Dr. Salomon González Moya y Dr. Ramon Bolanos Arroyo.

Antíenes VI-

Recordar al Señor Gobernador Municipal lo dispuesto en el Antíenes V- de la Sesión, del primero de Abril de este año.

Antíenes VII-

Por quedar asuntos pendientes en esta sesión se acuerda: suplicar al Señor Jefe Político convocar a sesión extraordinaria el dia tres del corriente para tratar de un tesser presupuesto extraordinario.

Antíenes VIII-

Como se aproxima la fiesta del Corpus Christi y la patronal se acuerda comisionar al Señor Jefe Político para la limpia y arreglo de las calles centricas.

Diendo los dies y nove horas terminó la sesión.

Elias Carrascal

Rafael Aguirre